



Bravo Philippe !

En cette période de remaniements tous azimuts, enfin une bonne nouvelle : Philippe Panis vient d'être nommé directeur de la Rédaction nationale !

Cette nomination marque une étape importante pour notre rédaction, qui va enfin bénéficier d'un projet éditorial à la hauteur des enjeux.

Avec Philippe, fini la multiplication des sujets météo, fini les plateaux en direct pour un oui ou pour un non, fini les faits-divers à gogo, fini les sujets montés de bric et de broc, fini les micros-trottoirs, fini les sujets tournés en urgence par 5 équipes pour le 12/13... Fini le franchouillard : Enfin de l'ambition !

Avec Philippe, nous pouvons en être sûrs, le reportage va redevenir le cœur de notre métier. Et c'est certain, nous aurons bientôt, enfin, un magazine de la rédaction.

Avec la nomination de Philippe, la direction générale a voulu nous envoyer un signe fort : L'indépendance de la rédaction nationale de France 3 est garantie et la fusion est abandonnée !!! Qui peut imaginer que Philippe Panis, qui a fait toute sa carrière au sein de notre rédaction, en occupant tous les postes d'encadrement, accepte docilement le projet info 2015 qui scelle notre mort ?

Avec Philippe aussi, fini la bureaucratie qui a envahi notre quotidien. Fini les horaires baroques, fini les notes de service mensongères... Notre directeur connaît le métier et ses contraintes...fini les décisions imposées par la coordination des reportages. Le journalisme va retrouver toutes ses lettres de noblesse.

Oui, nous sommes rassurés. Nous attendons maintenant que Philippe Panis vienne présenter son projet et nous conforter dans notre enthousiasme !!! Tiens, Pascal Golomer pourrait aussi pour nous dire au revoir... et même faire un pot d'adieux !

Paris, le 10 avril 2014